



## Gemeinde Zwischbergen

### Beschluss der Labelkommission

Die Labelkommission des Trägervereins Energiestadt hat an ihrer Sitzung vom 14. März 2023 entschieden, der

**Gemeinde Zwischbergen das Label Energiestadt erstmals zu erteilen.**

### Beurteilung

Die Beurteilung basiert auf den Statuten und dem Reglement des Trägervereins Energiestadt sowie folgender Dokumentation zum energiepolitischen Engagement:

- Antrag zur Erteilung des Labels
- Beschlüsse der zuständigen Behörde
- Portrait / allgemeine Daten
- Bestandsaufnahme mit entsprechenden Belegen
- Energiepolitisches Programm
- Auditrapport
- Positive Stellungnahme der kantonalen Energiefachstelle
- Mitgliedschaft im Trägerverein Energiestadt.

Die Gemeinde Zwischbergen erhält das Label Energiestadt mit folgender Bewertung erteilt:

**Von insgesamt 466 möglichen Punkten wurden deren 273.9 = 58.8 % erreicht.**